

II-14443 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 7034 W

1994-07-15

A N F R A G E

der Abgeordneten Rudi Anschöber, Freunde und Freundinnen
an den Verkehrsminister
betreffend Bahnprojekte in Oberösterreich

In Oberösterreich sind derzeit eine Reihe von Bahnstrecken vom Zusperrern bedroht, andererseits werden von weiten Teilen der Bevölkerung neue Projekte gefordert.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten deshalb an den Verkehrsminister folgende schriftliche

A N F R A G E

1. Wie lautet der Verhandlungsstand mit dem Land Oberösterreich in Sachen Erhaltung der öö.Nebenbahnen?
2. Welche konkrete Finanzbeteiligung fordern Verkehrsministerium bzw ÖBB vom Land Oberösterreich - wie lautet das Gegenangebot?
3. Welche Verhandlungsrunden haben wann mit welchem Ergebnis stattgefunden?
4. Bei welchen öö.Nebenbahnen läuft wann der Erhaltungsauftrag aus?
5. Vor zwei Jahren hat das Parlament einstimmig einen grünen Antrag auf zweigleisigen Ausbau der Summerauerbahn beschlossen. In welcher Form ist der Verkehrsminister diesem Auftrag nachgekommen?
6. Welche konkreten Investitionen sind zu welchem konkreten Datum in die Summerauer geplant?
7. Wann genau soll der viergleisiger Ausbau der Westbahn auf öö.Gebiet erfolgen? Welche Teilausbauschritte sind in welchem Zeitablauf geplant und welche Kosten werden dafür veranschlagt?
8. Wie beurteilt der Verkehrsminister die Bemühungen der Grünen, wonach ein viergleisiger Ausbau auf der Strecke Wels-Salzburg unterlassen und statt dessen ein Schnellbahnbau im Bereich Wels-Braunau-Simbach-München realisiert werden soll?
9. Welche Kostenschätzungen liegen für beide Projekte vor?
10. Welcher Realisierungszeitraum ist geplant?

11. Welche konkreten Detailprojekte für die Strecke via Braunau/Simbach liegen vor?
12. Wann gab es diesbezüglich Verhandlungen mit der deutschen Seite? Welche Ergebnisse konnten dabei erzielt werden?
13. In Linz ist die Errichtung eines Schnellbahnkreuzes geplant. Für welche Größenordnung an Bundeszuschüssen für dieses Projekt setzt sich der Verkehrsminister ein? Gab es bereits Verhandlungsrunden mit dem Land OÖ und der Stadt Linz? Wenn ja, wann und mit welchem konkreten Ergebnis?